Visites

Le Comité des visites officielles, qui relève du secrétaire d'État aux Affaires extérieures, et la Section des visites et d'accueil sont chargés d'organiser les visites officielles au Canada des chefs d'État et des hauts fonctionnaires de pays étrangers_et d'organisations internationales, de veiller aux détails de leur accueil, de leur confort et de leur sécurité.

En 1969, le Comité des visites officielles et la Section des visites et d'accueil, en collaboration avec les directions intéressées du ministère, ont préparé ou aidé à préparer cinquante-cinq visites au Canada de chefs d'État, de chefs de gouvernement et de représentants de gouvernements étrangers ainsi que celles des chefs d'organisations internationales et des délégations et autres visiteurs officiels.

Le président des États-Unis d'Amérique, M. Richard N. Nixon, accompagné de Mme Nixon, de sa fille, Mme John Eisenhower, et de son gendre, est venu en visite officielle à Montréal le 29 juillet pour participer aux cérémonies qui ont marqué l'anniversaire de la Voie maritime du Saint-Laurent.

Son Excellence Diori Hamani, président de la République du Niger, et Mme Diori, sont venus au Canada au mois de septembre. L'itinéraire du président comprenait Ottawa, Montréal, Toronto, Québec, Fredericton et Winnipeg. Malheureusement le programme prévu pour plusieurs villes de l'ouest du Canada a dû être annulé à la suite du départ imprévu du président pour son pays.

A la fin de septembre et au début d'octobre, le président de la Tanzanie, Son Excellence Julius K. Nyerere, a effectué une visite à Ottawa et à Toronto, où l'université de cette ville lui a décerné un titre honorifique.

Le Comité des visites officielles a été chargé de l'organisation de la tournée que Son Altesse royale le duc d'Édimbourg a faite au Canada dans le cadre des cérémonies du Prix du duc d'Édimbourg. Son Altesse a offert son prix aux gagnants de l'épreuve dans les écoles et les organisations de scouts et de cadets de douze villes, depuis Saint-Jean (Nouveau-Brunswick), le 16 octobre, jusqu'à Victoria (Colombie-Britannique), le 31 octobre.

M. J.G. Gorton, premier ministre de l'Australie, accompagné de Mme Gorton, est venu en visite officielle à Ottawa au début du mois d'avril. M. Keith J. Holyoake, premier ministre de Nouvelle-Zélande, et Mme Holyoake sont venus dans la capitale en septembre.

Le ministre des Affaires étrangères de la République fédérale d'Allemagne, M. Willy Brandt, est venu à Ottawa en avril. M. Michael Stewart, secrétaire d'État aux Affaires étrangères et du Commonwealth de Grande-Bretagne, accompagné de Mme Stewart, s'est rendu en visite officielle à Ottawa, Toronto et Montréal en septembre. Son Excellence Andrei A. Gromyko et Mme Gromyko sont venus à Ottawa au début d'octobre, ainsi que le ministre des Affaires étrangères du Dahomey, M. Daouda Barabou, et le ministre des Affaires étrangères du Gabon, Son Excellence Jean Rémy Ayoune. Le ministre